



Encienda su móvil, visite la exposición

La Biblioteca Nacional de Israel se abre a las tabletas **PÁGINA 38**



España hace valer su estilo de toque

La Roja gana a Italia (1-0) en el debut de Costa **PÁGINAS 47 Y 48**

Vincent Cassel, instinto femenino

El actor francés llega a 'ICON', hoy gratis con EL PAÍS



Estados Unidos y Rusia abren la vía diplomática para la crisis ucrania

La UE anuncia que ayudará con 11.000 millones al Gobierno de Kiev

M. MORA / M. GONZÁLEZ
París / Madrid

EE UU, Rusia y la UE abrieron ayer una puerta para encontrar una salida diplomática a la crisis de Crimea, con reuniones y conversaciones a varias bandas. Los numerosos contactos no logra-

ron ningún resultado concreto, aunque el secretario de Estado de EE UU, John Kerry, anunció anoche en París, tras reunirse con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, que el diálogo va a continuar "para encontrar una salida a la crisis". Pese a que coincidieron en el Ministerio de Exterio-

res francés, Lavrov se negó a verse con el ucranio Andréi Deshchysia. Horas antes, en Madrid, en una rueda de prensa conjunta con el ministro español José Manuel García-Margallo, acusó a Occidente de alentar "un asalto armado al poder". También negó cualquier relación de Ru-

sia con las fuerzas que han tomado el control de Crimea. La UE ha puesto sobre la mesa 11.000 millones de euros para tratar de evitar la quiebra de Ucrania, la mayoría en forma de préstamos, aunque también hay un paquete a fondo perdido de 1.400 millones. **PÁGINAS 2 A 6**

La líder del PP vasco amaga con dimitir en vísperas del congreso que debía aclamarla

Arantza Quiroga se niega a que el partido le imponga su equipo

JAVIER RIVAS, Bilbao

Arantza Quiroga, la presidenta del PP vasco, se plantó anteayer con una amenaza de dimisión a 48 horas del congreso que debía aclamarla y elegir la nueva dirección. Quiroga rechaza que el PP alavés, controlado por el portavoz popular en el Congreso, Alfonso Alonso, imponga al número dos de su equipo y amaga ante la dirección nacional con renunciar al puesto, lo que abriría una grave crisis en el partido. **PÁGINA 12**

China aumenta su gasto militar un 12% en plena tensión con Japón

JOSE REINOSO, Pekín

El gasto militar chino subirá un 12% en 2014 en medio de una creciente tensión con los países vecinos en Asia. Al inicio de la sesión anual de la Asamblea Popular (Parlamento) de China, el primer ministro Li Keqiang anunció también que el Gobierno va a acelerar las reformas económicas y sociales con el objetivo de incentivar el consumo interno. **PÁGINA 8**

El consumo frecuente de alcohol se dispara entre los jóvenes

vida&artes

Los menores de 14 a 18 años consumen alcohol cada vez con más frecuencia. Un 74% lo bebe al menos una vez al mes, 11 puntos más que hace dos años, y sobre todo de forma atropellada, en los llamados botellones. La Encuesta sobre el uso de drogas en estudiantes de secundaria confirma que ni las leyes ni las campañas funcionan. **PÁGINAS 30 Y 31**



EL MINISTRO ANUNCIA NUEVAS "MALLAS ANTITREPA" CONTRA LA INMIGRACIÓN IRREGULAR. Jorge Fernández, ministro del Interior, visitó ayer el perímetro fronterizo de Ceuta y fotografió con su teléfono móvil la zona donde el pasado 6 de febrero murieron ahogados 15 inmigrantes. El ministro avaló la actuación de la Guardia Civil y anunció nuevas "mallas antitrepa" para reforzar la frontera. /JOAQUÍN SÁNCHEZ **PÁGINA 11**

“En política lo tienes casi todo pagado”

Las conversaciones privadas de Sarkozy desatan un ‘terremoto’ en Francia

MIGUEL MORA, París

Uno de los principales consejeros de Nicolas Sarkozy grabó sin autorización numerosas conversaciones sobre temas privados y políticos del expresidente francés (2007-2012). Su publicación ayer por dos medios ha desatado una mezcla de ira y

bochorno en la derecha, que teme que el *Sarkoleaks* se convierta en una bomba de relojería. “En política, llega un momento en que lo tienes casi todo pagado”, dice Sarkozy a su esposa, la modelo Carla Bruni, sobre la que luego afirma: “Está claro, ¡el que se hizo rico al casarse fui yo!”. **PÁGINA 7**

